

Bundesjugendspiele 2012

Am 12. Juni 2012 war es wieder soweit. Alle 8 Klassen der WTS trafen sich bei schönem Wetter am Morgen auf dem Schulhof in Rödgen, wo sie von der Schulleiterin Frau Braun begrüßt wurden, die ihnen für die bevorstehenden Disziplinen viel Erfolg wünschte.

Die Kinder der Jahrgangsstufen 2 bis 4 zeigten auf dem angrenzenden Leichtathletikgelände der Schule ihr Können im Werfen, Springen und Laufen, während die Erstklässler auf dem Schulhof verschiedene Spielangebote wahrnehmen konnten.

Den krönenden Abschluss des Sportvormittages bildeten die jahrgangsbezogenen Staffelläufe, an denen auch die Erstklässler teilnehmen konnten, sowie die Dauerläufe der Dritt- und Viertklässler auf dem weitläufigen Schulhofgelände. Einige Schüler und Schülerinnen schafften mehr als 20 Runden, ehe sie erschöpft ihren Lauf beendeten.



Mit vereinten Kräften von Schulleiterin, Lehrerinnen und Elternhelfern wurden die einzelnen Disziplinen ausgewertet, so dass am Ende noch alle Kinder ihre Teilnehmer-, Sieger- und Ehrenurkunden mit nach Hause nehmen konnten.

